



SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO ACADÉMICO

FACULTAD DE MEDICINA

20 DE MAYO DE 2014

Siendo las ocho horas del día veinte de mayo del año dos mil catorce, da inicio la Sesión Ordinaria del H. Consejo Académico de la Facultad de Medicina, presidida por el M. C. Guillermo Storey Montalvo, Director de la Facultad de Medicina y Presidente del Consejo Académico de esta Facultad, dando la bienvenida.

Seguidamente el Dr. Ramón Esperón Hernández, Secretario Académico y Secretario del Consejo Académico de esta Facultad, registra la lista de asistencia y confirma la existencia de quórum con 20 de 24 asistentes, instalándose la sesión.

El M.C. Storey Montalvo pone a consideración el siguiente orden del día:

Orden del día

1. Bienvenida
2. Verificación de asistencia y declaración del quorum legal.
3. Lectura y aprobación del orden del día.
4. Lectura y aprobación en su caso, del acta de la sesión anterior.
5. Resolución del Dictamen de la Comisión del Manual de Ética.
6. Resolución del Dictamen sobre Plan de estudios de la Especialidad Médica en Nefrología.
7. Entrega de la Actualización del Reglamento Interno.
8. Asuntos generales.
9. Clausura.

Punto No 3.

El M.C. Storey Montalvo, pone a consideración el orden del día, el cual se hizo llegar a cada uno de los integrantes con la convocatoria para esta sesión, solicita levanten la mano si se está de acuerdo con él, lo que se manifiesta de manera unánime.



Punto No. 4.

El acta de la sesión anterior se envió para lectura y revisión sin recibirse observaciones por lo que se pone a consideración del Consejo, para ser aprobada en su caso, lo que se votó a favor de manera unánime.

Punto No. 5.

Dando seguimiento al punto de desacuerdo entre la Comisión Evaluadora y el Comité de Ética, y dejando a una instancia superior la decisión final, el M.C. Storey Montalvo propone realizar la modificación pertinente a dicho Manual en acuerdo tomado con el Presidente del Comité de Ética, y exhibirlo durante un plazo de tres semanas en un medio electrónico de acceso público para su consulta, revisión y canalización de observaciones al Secretario del Consejo, mismas que se darán a conocer en la siguiente sesión, se vota la propuesta resultando 19 votos a favor y una abstención.

Punto No. 6.

El Dr. Esperón Hernández, da lectura al Dictamen de la Comisión de Revisora del Plan de Estudio de la Especialidad Médica en Nefrología enviado por la M.C. María Luisa Rojas Bolaños en el que se propone su aceptación, lo que se pone a votación y se aprueba en forma unánime.

Punto No. 7.

El Dr. Esperón Hernández manifiesta la recepción de la actualización del Reglamento Interno y la M. en C. Nelly Albertos Alpuche, comenta el proceso de actualización seguido por la Comisión responsable, siendo el M.C. Storey Montalvo quién propone su exhibición en por un plazo de tres semanas en un medio electrónico de acceso público para su consulta, revisión y canalización de observaciones al Secretario del Consejo, mismas que se darán a conocer en la siguiente sesión, se vota la propuesta resultando a favor de manera unánime.



Punto No. 8

Entre los Asuntos Generales:

La M. en C. Albertos Alpuche, solicita que las sesiones ordinarias se realicen en día jueves.

El Secretario da lectura a la solicitud de la M.E.E. Nayeli Hijuelos, Coordinadora de Rehabilitación, de la realización de una reunión extraordinaria para la revisión de propuestas de modificación de cartas descriptivas y nuevas asignaturas optativas para su oferta en el siguiente ciclo escolar.

El Dr. Esperón Hernández comenta:

- Los resultados obtenidos por resultados obtenidos por los estudiantes de la Licenciatura de Nutrición en el EGEL el pasado 7 de marzo.
- Las fechas de los Foros de presentación de las propuestas de los nuevos planes de estudios de las Licenciaturas de Médico Cirujano y de Nutrición que se realizarán a la comunidad académica para su participación en el proceso de construcción colectiva de los planes definitivos.

El M.C. Storey Montalvo entrega las constancias de participación en el H. Consejo Académico a los estudiantes que participaron en el periodo 2013-2014.

Punto No. 9

No habiendo más asuntos que tratar y cumpliendo el orden del día, el Presidente del Consejo agradece a todos su participación y se clausura la sesión siendo las nueve horas con diez minutos, lo que se firma para constancia.

*Y. Alpuche*